



«Liebesromane schreiben erdet.»

Nadine Gerber (39),
Video-Redaktorin bei SRF, Zürich

«Bei meiner Arbeit geht es häufig stressig zu. Es kommt schon mal vor, dass ich einen Beitrag erst eine halbe Minute vor der Ausstrahlung in der «Tagesschau» fertig habe. Aber ich mag diese Art von Stress, den Adrenalinkick und das Gefühl danach, etwas geschafft zu haben. Nach Feierabend komme ich nach Hause zu meinen Kindern – von einem Stress in den nächsten. Ich reserviere mir deshalb ganz bewusst Zeit, um meine Liebesromane zu schreiben. Das Schreiben erdet mich und kanalisiert mein Gedankendurcheinander. Wenn die Kinder in der Schule sind und ich in die Spätschicht eingeteilt bin, habe ich mehrere Stunden Zeit, um zu schreiben und in die Welt meiner Geschichte einzutauchen. Bald erscheint mein dritter Roman.»

